

Ressort: Vermischtes

Zunahme von Kurzeiterkrankungen bei der Bundespolizei

Berlin, 10.04.2015, 16:00 Uhr

GDN - Bei der Bundespolizei hat die Zahl der Kurzeiterkrankungen dramatisch zugenommen. Allein in der Polizeidirektion Bad Bramstedt, die zuständig für die Bundesländer Schleswig-Holstein, Mecklenburg-Vorpommern sowie Nord- und Ostsee ist, stieg die Zahl der Krankmeldungen seit dem 1. August 2014 um 59 Prozent.

Insider vermuten einen Zusammenhang mit einer Änderung der Dienstvorschriften, schreibt der "Spiegel" in seiner am Samstag erscheinenden Ausgabe. Das Bundesinnenministerium in Berlin hatte kurz zuvor angekündigt, dass Polizeivollzugsbeamte fortan nicht mehr ab dem ersten Tag ihrer Krankmeldungen eine ärztliche Bescheinigung vorlegen müssten, sondern erst – wie in den meisten Unternehmen – ab dem dritten Tag.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-52747/zunahme-von-kurzeiterkrankungen-bei-der-bundespolizei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com